

CorrillosR » Blog » Economía » **Ecopetrol** comercializará 93% de su gas natural disponible para garantizar la demanda interna

ECONOMÍA

Ecopetrol comercializará 93% de su gas natural disponible para garantizar la demanda interna

Gas para la venta en firme será ofrecido al mercado en el Proceso de Comercialización durante junio y julio de 2025, con entregas desde el 1 de diciembre de 2025 hasta el 30 noviembre de 2029.



CORRILLOS | hace 7 horas
Última actualización: 2025/06/07 at 3:40 PM

Compartir



Foto: **Ecopetrol** / Campo de producción de Cupiagua, ubicado en el piedemonte llanero.

COMPARTIR

-
-
-
-
-

Ecopetrol puso en venta desde hoy 132 Gbtu/día de gas natural, que representan cerca de 93% del energético que se requiere para el consumo interno en los próximos tres años.

De acuerdo con la estatal petrolera, 72 Gbtu serán aportados por los campos de Cusiana y Cupiagua, en el piedemonte llanero, mientras los 60 Gbtu restantes corresponden al gas natural que ingresará al país por la costa Pacífica colombiana después del segundo semestre de 2026, gracias al convenio de regasificación firmado a comienzos de este año.

El gas para la venta en firme será ofrecido al mercado en el Proceso de Comercialización durante junio y julio de 2025, con entregas desde el 1 de diciembre de 2025 hasta el 30 noviembre de 2029.

El gas importado que ofrece **Ecopetrol** para la comercialización por cinco años es una nueva fuente de abastecimiento para atender la demanda interna, previo a la entrada de los proyectos costa afuera.

“Con este proceso de comercialización **Ecopetrol** ofrece a los distribuidores y comercializadores el gas disponible que tiene para la venta, que les permite gestionar el suministro que requieren para su operación y así llevar el energético a los hogares, comercios e industrias del país, con contratos que les garantiza firmeza de largo plazo. De esta manera, la empresa aporta a la planificación del abastecimiento nacional de gas”, aseguró Álvaro Casanova, gerente de Gas y

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram
- Youtube
- Tiktok

Noticias populares



Exportaciones no minero energéticas crecieron 23,5 % entre enero y abril de 2025

Por CORRILLOS | hace 3 horas

+ En Bucaramanga será el Congreso Internacional de Medicina Interna en Colombia

GLP de [Ecopetrol](#).

El directivo explicó que la compañía estatal continuará con el desarrollo de proyectos que permitan aumentar la oferta, en beneficio de los usuarios de gas natural y la industria del país.

“Invitamos a todos los agentes del sector a consultar las condiciones del proceso de comercialización para que de esta manera puedan acceder a las cantidades ofrecidas por la empresa”, dijo Casanova.

Los interesados en este proceso de comercialización podrán consultar toda la información y condiciones para su participación en el portal web de [Ecopetrol](#) (www.ecopetrol.com.co, Grupos de Interés, Ser Cliente, Información Comercial de Gas Natural), a partir de este sábado 7 de junio.

De otro lado, [Ecopetrol](#) informó que la disponibilidad adicional de gas natural de los campos de producción Floreña y Gibraltar, que podría llegar hasta 56 Gbtu, será publicada en el siguiente proceso de comercialización de 2025, una vez superados los retos técnicos de los campos.

◦ *Con información de [Ecopetrol](#)*

You Might Also Like

- + Exportaciones no minero energéticas crecieron 23,5 % entre enero y abril de 2025
- + El talento local se sube a la pasarela: Vuelve “El Conocimiento se Viste de Moda”
- + Tarjetas crédito y débito siguen siendo los productos financieros de mayor demanda
- + S&P destacó la estrategia de comercialización de [Ecopetrol](#)
- + Mayo acelera con fuerza: se registraron más de 89 mil motocicletas nuevas en Colombia

ETIQUETADO: [Campo de Cupiagua](#), [Campo de Cusiana](#), [Demanda Interna](#), [Ecopetrol](#), [Gas natural](#)

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Entre las seis mejores universidades del país se ubicó la UIS

PRÓXIMO ARTÍCULO

Gobierno insiste en activar la cláusula de escape de la regla fiscal ante crisis de financiamiento



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

- + CampeSena escuchó a los campesinos de Aratoca y Cábmita
- + El talento local se sube a la pasarela: Vuelve “El Conocimiento se Viste de Moda”
- + Corredor vial San Gil – Mogotes – Onzaga en Santander tendrá puente metálico

